

Dépassement d'honoraire

Écrit par Gabriel Amard, Président de la Gauche par l'Exemple
Mercredi, 24 Octobre 2012 15:01

Si le gouvernement se félicite de l'accord obtenu à l'arraché, après une nuit de négociation avec les syndicats et la CPAM concernant l'encadrement des dépassements d'honoraire, les élus du parti de gauche estiment qu'on est loin du compte.

Ce n'est pas d'encadrement des dépassements d'honoraires dont les français ont besoin mais de leur suppression, même si elle doit s'accompagner d'autres modes de rémunération comme le forfait pour améliorer la rémunération des médecins .

Et ce ne sera pas suffisant pour permettre l'accès à la santé pour tous.

Si le gouvernement ne veut pas que les « Cartes Vitales Gold », remplacent la traditionnelle Carte Vitale, il doit revenir sur les mesures de la droite, comme les franchises médicales ou les remboursements de médicaments, et donner les moyens à l'hôpital public de fonctionner, tout en prenant des mesures drastiques pour enrayer les déserts médicaux

La droite avait fait de la santé un luxe, la gauche doit en faire un droit.